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Наши в Подмосковье
Пятнадцать ружан стали победителями губернаторской премии «Наше Подмосковье — 2019»

В концертном зале «Вегас сити-холла» прошел финал ежегодной губернаторской премии 
«Наше Подмосковье».

Для подведения итогов масштабного конкурса проектов, поданных на соискание премии жителями 
Подмосковья, здесь собралось около полутора тысяч человек. Делегацию ружан возглавил Николай 
Пархоменко, глава Рузского городского округа.

Подробнее читайте на стр. 4-5
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[ ПОЛИНА МАКАРОВА, ФОТО АВТОРА ]

Очередным пунктом программы 
объезда Рузского городского окру-
га первым заместителем главы РГО 
Мариной Шибановой стала Колю-
бакинская территория.

Марина Александровна побы-
вала на Аннинском полигоне ТКО 
и ознакомилась с ходом рекульти-
вационных работ. Представитель 
компании-подрядчика «МСУ-1» 
заверил, что строители придержи-
ваются установленного графика. 
Работы, по его словам, будут завер-
шены не позднее заявленного сро-
ка — декабря 2020 года.

В деревнях Неверово, Заовра-
жье, Игнатьево в рамках реализа-
ции программы «Светлый город» 

смонтированы линии уличного 
освещения, но из-за технических 
ошибок подрядчика подключить их 
не удалось. Марина Шибанова рас-
порядилась допущенные ошибки 
устранить и наладить ввод в эксплу-
атацию указанных линий.

В одном из самых крупных на-
селенных пунктов Колюбакинской 
территории — деревне Поречье 
— имеются важные инфраструк-
турные объекты — артезианская 
скважина, законсервированная 
газовая котельная, очистные со-
оружения, которые находятся на 
территории бывшего санатория 
«Сосновый бор», принадлежаще-
го министерству образования РФ. 
Марина Шибанова отметила, что 
необходимо решить вопрос пере-

дачи земли и имущества на баланс 
муниципалитета для эффективного 
использования и обслуживания. 
Кстати, местная котельная, дающая 
тепло в многоквартирные дома, 
— одна из первых газовых в Руз-
ском округе, она работает с 90-х 
годов и практически полностью 
выработала свой ресурс. Ввод в 
эксплуатацию законсервирован-
ной котельной, по словам Марины 
Александровны, мог бы решить 
проблемы с отоплением в Поречье. 
Помимо этого, на одном из участ-
ков, также находящихся в управ-
лении федерального ведомства, 
расположено здание бывшего дет-
ского сада. В случае передачи зем-
ли на баланс муниципалитета и при 
положительном заключении экс-

пертов о техническом состоянии 
здания здесь можно было бы раз-
местить сельский клуб. Напомним, 
сейчас поселковый культурный 
центр вынужден арендовать поме-
щение у частного собственника.

В одной из самых отдаленных 
деревень Колюбакинской терри-
тории — Полушкино — остро стоит 
вопрос благоустройства дворовой 
территории многоквартирных до-
мов. Специалисты администрации 
оценят возможность проведения 
таких работ. Также в Полушкине 
необходимо отсыпать асфальтной 
крошкой контейнерную площадку.

Непростая ситуация сложилась 
на территории бывшего санатория 
ВЦСПС в Тучкове-7. Здесь четы-
ре аварийных дома готовились к 

расселению, и их жильцы должны 
были получить квартиры в этом 
году. Но компания-застройщик не 
смогла соблюсти график работ, и 
строительство жилья для пересе-
ленцев затянулось. Сейчас дома 
№№2, 3, 4 и 5 стоят в плане рас-
селения на IV квартал 2020 года. 
Обочины проложенной к «семер-
ке» дороги сползают в овраг. Это 
обстоятельство также отмечено в 
протоколе объезда территорий. 
Укрепление дороги внесено в план 
будущих работ. 

В Колюбакине Марина Шиба-
нова распорядилась обустроить 
полноценный тротуар вдоль улицы 
Попова, привести в порядок терри-
торию захоронения воинов Крас-
ной Армии, погибших при освобо-
ждении поселка, и восстановить 
покрытие на барельефе Георгия 
Победоносца на расположенной 
здесь же стеле населенного пункта 
воинской доблести.

Колюбакинские горизонты

Аннинский полигон. Разгрузка 
рулона геотекстиля — основного 
изолирующего материала при 
рекультивации

Представитель подрядчика уверен, 
что рекультивация Аннинского 
полигона завершится в заявленный 
срок

Водонапорная башня на улице 
Попова получила куранты и 
широкую известность

Марину Шибанову сопровождал 
начальник Колюбакинского 
теротдела Виталий Милаев

Заброшенный детский сад 
в Поречье

Стела воинской доблести в поселке 
нуждается в небольшом ремонте

Дома в Тучково-7 должны были 
расселить еще летом этого года

Огромная дворовая территория 
на улице Попова в Колюбакине 
благоустроена в этом году

Пореченские очистные сооружения
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[ АЛЕКСЕЙ ГАМЗИН, 
ФОТО АННЫ ГАМЗИНОЙ ]

В Рузе на улице Говорова открыл-
ся детский игровой комплекс, 
установленный в ходе реализации 
программы губернатора Москов-
ской области «Наше Подмоско-
вье». 

Размеры впечатляют — на 450 
квадратных метрах смонтирова-
ны три спортивных комплекса 
(для разных возрастных групп), 
трое качелей, два тренажера (для 
юных атлетов), канатная карусель 
и песочный дворик (утеха для са-
мых маленьких). Прорезиненное 
покрытие сводит риск получения 
травм у детей до минимума.

Открывали новый комплекс 
глава округа Николай Пархомен-
ко, председатель Совета депутатов 
Сергей Макаревич и депутат Мосо-
блдумы Татьяна Сердюкова.

Обращаясь к детям и родите-
лям, Николай Николаевич сказал:

— Надеемся, что через несколь-
ко лет открытие таких комплексов 
не будет для нас каким-то особен-
ным событием, а вполне буднич-
ным явлением.

Эта площадка открыта по про-
грамме губернатора Московской 
области Андрея Воробьева. У Анд-

рея Юрьевича есть много и других 
хороших программ — «Светлый го-
род», «Безопасный регион», «Мой 
подъезд» и другие. Но эта особенная 
— она посвящена нашим детям, бу-
дущему России. 

Таких детских комплексов, как 
этот, в Рузском округе смонтирова-
но четыре. Выполнена площадка из 
самых современных материалов, по 
самым современным технологиям.

Еще 16 детских игровых ком-
плексов в течение года установле-

ны в рамках программы по благоу-
стройству дворов. 

Очень знаменательно, что ком-
плекс открывается 20 ноября, во 
Всемирный день защиты прав ре-
бенка и Всероссийский день пра-
вовой помощи детям.

Ну а право перерезать симво-
лическую ленточку глава округа 
Николай Пархоменко доверил 
новым хозяевам комплекса — ре-
бятишкам. Что они сообща и сде-
лали.

Своими впечатлениями от уви-
денного с корреспондентом «РВ» 
поделилась Виктория, проживаю-
щая на улице Говорова:

— Впечатление новизны. Все 
это выглядит очень необычно. Хочу 
отметить удачное расположение — 
рядом с домами. Ребятишки играют 
— мамы приглядывают.

Учитель Рузской средней школы 
№3 Людмила Николаевна добав-
ляет:

— Очень хорошо продумана 
безопасность играющих ребяти-
шек. Невооруженным глазом вид-
но, что покрытие площадки над-
ежное. От царапин и ссадин детей 
защитит.

Современный детский комплекс 
«Лес» открылся в Рузе

 СПРАВКА «РВ»

Две площадки по губернаторской программе в Рузе и Колюбакино 
были открыты ранее.

Детский комплекс на улице Говорова смонтирован по спецификации 
«Лес». Вскоре будет открыта еще одна площадка, построенная по губер-
наторской программе — в Нестерово, там спецификация «Эко-Город». 

Всего в этом году в Рузском округе было запланировано комплексное 
благоустройство 16 дворовых территорий. На 13 объектах все готово, еще 
на трех площадках пока не уложено резиновое покрытие. Готовится к 
сдаче ДИП в Нестерово, там готовность — 100 процентов. В следующем 
году установка современных игровых комплексов будет продолжена — 
запланировано благоустройство еще 16 дворовых территорий. Как и в 
этом году, запланировано возведение четырех современных игровых 
комплексов по программе губернатора Андрея Воробьева.

На всех таких детских игровых площадках применяется ударопо-
глощающее, травмобезопасное, прорезиненное покрытие. Все эле-
менты площадок выполнены из современных материалов, имеющих 
все необходимые сертификаты, а также соответствуют всем требова-
ниям ГОСТа, и абсолютно безопасны для детей. После установки при-
легающая территория всех игровых детских площадок благоустраи-
вается коммунальными службами, там устанавливаются освещение и 
видеонаблюдение.

[ АННА ГАМЗИНА, ФОТО АВТОРА ]

Областной форум под однои-
менным названием прошел на 
прошлой неделе во Дворце водных 
видов спорта в городе Рузе. Ме-
роприятие организовало Главное 
управление социальных коммуни-
каций совместно с Общественной 
палатой Московской области. Цель 
форума — выявить проблемные 
вопросы в реализации приоритет-
ной программы развития в сфере 
экономики, здравоохранения и 
экологии на территории Рузского 
городского округа.

С приветственным словом к со-
бравшимся обратились глава Руз-
ского городского округа Николай 
Пархоменко и замруководителя ГУ 
социальных коммуникаций Марина 
Мокшина. Модератором форума вы-
ступила член Общественной палаты 
Московской области Гузель Камаева.

Пожалуй, самая горячая дискуссия 
разгорелась в блоке форума «Здоро-
вое».  Это направление вел зампред 
комиссии по здравоохранению, соц-
политике, поддержке материнства и 
детства Евгений Мартынов.

Жители высказали немало кри-
тических замечаний в адрес руз-
ского здравоохранения. Так, под-
верглась критике работа скорой 
помощи. На данный момент рабо-
тают пять машин в Рузе и четыре 
— в Тучкове. По общему мнению 
собравшихся этого недостаточно. 
Заместитель главного врача поли-

клиники Ирина Вереина отметила, 
что скорая помощь не находится в 
ведении территориального управ-
ления здравоохранения, следова-
тельно, повлиять на ее работу дан-
ное ведомство не может.

Было внесено предложение уста-
новить козырек на подъезде к при-
емному покою Рузской больницы, 
поскольку при выгрузке из кареты 
скорой помощи пациенты не защи-
щены от снега и дождя. Предста-
вители рузского здравоохранения 
подтвердили эту проблему, козырек 
действительно нужен, но пока его 
строительство не планируется.

Многодетная мама Елена Мо-
лодая рассказала, что, когда про-
изошел несчастный случай и в 
дыхательные пути ребенка попало 
инородное тело, за помощью при-
шлось ехать в Москву, в МОНИКИ 
— в нашем округе нет бронхоскопа. 

Жительница Рузы Валентина Рус-
ских подняла вопрос о медицинском 
обслуживании лежачих инвалидов 
на дому. Являясь супругой инвалида 
I группы, она не понаслышке знает 
эту проблему. К таким пациентам 
не особенно ходят даже участковые 
врачи, а узких специалистов пригла-
сить на дом вообще невозможно.

В рамках блока «Здоровое» 
были подняты вопросы о доступ-
ной среде. К примеру, у банков на 
улице Социалистической в Рузе 
установлены знаки «Остановка за-
прещена», стоянки для инвалидов 
нет. Рузским районным обществом 

инвалидов было внесено предло-
жение хотя бы установить к запре-
щающему знаку табличку, разре-
шающую останавливаться здесь 
инвалидам. 

Николай Пархоменко заверил, 
что лично займется этим вопросом.

Блок форума «Сильное» (во-
просы экономики и образования) 
вел Олег Стогов — председатель 
комиссии по науке и образованию, 
промышленности, развитию науког-
радов и инновациям Общественной 
палаты региона.

О сложном положении Крас-
ногорского колледжа рассказала 
руководитель Тучковского фили-
ала Наталья Вязовская. Учебное 
заведение осталось без тепла и вы-

нуждено тратить по два миллиона 
рублей за отопительный сезон на 
электричество.

Прозвучал вопрос от родитель-
ского комитета школы №3 в Рузе: 
почему нет спортивной площадки? 
Николай Пархоменко обещал в во-
просе разобраться.

Родители выпускников подняли 
вопрос о целевом наборе в вузы. 
Олег Стогов пояснил, что на сегодня 
есть пять областных университетов, 
работают по этой программе — в 
Коломне, Мытищах, Дубне, Орехо-
во-Зуево и Королеве. После заклю-
чения договора финансирование 
обучения берет на себя муниципа-
литет, а по окончании выпускнику 
гарантировано рабочее место.

Направление «Чистое» модери-
ровал Сергей Скоробогатов — зам-
пред комиссии по экологии, при-
родопользованию и сохранению 
лесов Общественной палаты.

Поднимались проблемы Щелка-
нова, песчано-гравийных карье-
ров, работа регионального опера-
тора по вывозу мусора.

Сформированные по итогам фо-
рума предложения внесены в резо-
люцию и направлены в профильные 
министерства и ведомства и админи-
страцию муниципалитета. Особо важ-
ные вопросы и предложения будут 
переданы губернатору Московской 
области и внесены в программу раз-
вития Подмосковья «Сильное. Здоро-
вое. Чистое» на 2018-2023 годы.

«Сильное. Здоровое. Чистое»

Николай Пархоменко: 
«Поставленным вами 
вопросом займусь лично»
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ВЕРОНИКА

Наши в Подмосковье

Премия «Наше Подмосковье» 

проводится уже в седьмой 

раз. В этом году на ее 

соискание было подано 22 

708 заявок, в том числе 117 из 

Рузского городского округа. 

В этом году присудили тысячу 

премий по 180 тысяч рублей 

каждая. Всего на конкурс 

представлено около 23 

тысяч проектов в четырех 

номинациях: «Экология», 

«Творчество и духовное 

наследие», «Волонтерство 

и благотворительность» 

и «Прорыв». Эксперты 

оценивали заявки по семи 

критериям, среди которых — социальная значимость, практическое применение, 

уникальность проекта.

Перед участниками 
конкурса проектов 
выступила певица Зара

Елена Шишканова – 
одна из самых активных 
жителей Рузского округа

Рузский муниципалитет на 
празднике представляли 
(слева направо): Юрий 
Пеняев, Николай 
Пархоменко и Людмила 
Александрова

Андрей Воробьев и 
депутаты Государственной 
Думы, вручавшие 
дипломы победителям

Маяк – символ премии 
«Наше Подмосковье»
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аторской премии «Наше 
сковье-2019» удостоились 15 
авителей из Рузского городского 
.

ертном зале «Вегас Сити 
прошел финал ежегодной 
аторской премии «Наше 
сковье». Для подведения итогов 
абного конкурса проектов, 
ых на соискание премии 
ми Подмосковья, собралось около 
ра тысяч человек. Делегацию 
возглавил глава Рузского 
кого округа Николай Пархоменко.

ьную часть открыл губернатор 
вской области Андрей 
ьев. Он напомнил об истории 
са общественных проектов 
агодарил 300 тысяч человек, 
вших в нем участие за годы 
вования премии.

атор вручил дипломы 
ителей авторам лучших проектов, 
которых, в том числе была и 
н Великой Отечественной войны 
вановна Панова из Каширы с 
ом памятника павшим воинам — 
дителям Родины.

ского городского округа премию 
ли: Марина Андриянова за 

т «Фестиваль декоративно-
адного творчества «Город 
ров»; Ксения Блинкова 

аничный МУЗпросвет»; Инна 
ова «Общество благоустройства 
ной местности Старая Руза»; 
Грибоедова «Изучение и 

ровка природных источников 
ции Рузского округа»; 
а Иванова «Экологическая 

тность»; Андрей Игнатьев 
ое искусство как способ 
ыражения»; Надежда Квасова 
а раздельного сбора отходов»; 

андр Колябин «Детский центр 
ирования «Хочу ходить»; Вугар 
ов «Наше многонациональное 
сковье»; Людмила Макеева 
йный лагерь для мам и детей, 
шихся в сложной жизненной 
ии»; Александр Родионов 
дежный клуб «ЛиСа»; Александр 
ин «Живая память» (ОМВД 
и по Рузскому городскому 
); Сергей Тихонов «Пасхальный 

валь «Светлые напевы»; 
ина Фомина «На хороший 
ок способен каждый»; Елена 

анова «Фонд 7Я». 

ним, премия «Наше Подмосковье» 
ится уже в седьмой раз. В этом 
ее соискание было подано 22 

явок, в том числе 117 из Рузского 
кого округа. Авторы самых 
сных проектов получат денежное 
раждение в размере 180 тысяч 
.

А КРУГЛОВА, ФОТО АЛЕКСАНДРА АРТЕМЕНКОВА

 ДЕЛИМСЯ ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ

Надежда Квасова:
— Поддерживать чистоту в Рузе запо-

ведной мы начали в 2015 году в рамках на-
шего семейного экологического проекта 
«Руза Эко Фэмили». Расширяя его грани-
цы, в 2018 году я открыла «Школу раздель-
ного сбора отходов» — выездные уроки по 
раздельному сбору отходов в современ-
ном интерактивном формате для воспи-
танников детских садов и учащихся школ, 
а также для заинтересованных взрослых 
— сотрудников учреждений, неравнодушных интересующихся жителей.

Было очень волнительно защищать проект: эксперты задавали много 
вопросов, уточняли информацию. 

С нетерпением ждала результатов премии. Очень обрадовалась, когда 
получила приглашение на церемонию награждения в «Вегас Сити Холл». 

Самым торжественным моментом церемонии стало выступление гу-
бернатора Московской области Андрея Воробьева. Он поблагодарил 
всех нас за добрые дела. Я же, в свою очередь, хочу выразить благодар-
ность нашему губернатору за мощную поддержку волонтерства в Под-
московье, за существование такой премии, за возможность реализации 
своих инициатив. Спасибо, Андрей Юрьевич!

Ксения Блинкова:
— Благотворительную концертную деятельность я начала вести с 2008 

года, выступая в самых разных местах: домах культуры, библиотеках, са-
наториях, реабилитационных центрах, детских домах, женской колонии, 
хосписе и др. Выступала по велению сердца, не задумываясь, что это мо-
жет быть каким-то проектом, имеющим конкретные цели и задачи. 

В 2014 году мне предложили принять участие в конкурсе на соискание 
премии губернатора «Наше Подмосковье», что я и сделала. С тех пор ре-
гулярно подаю заявки, связанные как с музыкальной деятельностью, так 
и с производством керамики, поддерживая наш семейный культурно-ту-
ристический центр — усадьбу керамики «Пуршевские дали». В 2015 году 
проект «Зримые звуки — серия концертов для слабовидящих и слепых» 
- занял второе место в номинации «Доброе сердце». В 2016 году про-
ект «Российско-японский дуэт Kokoro» занял третье место в номинации 
«Культпросвет», а в 2018-м мой проект «Музыка добра», реализованный 
совместно с Марианной Райныш, занял второе место в номинации «До-
бровольчество».

В этом году я включила в заявку все бесплатные выступления — а это 
171 выход на сцену в 17 населенных пунктах Московской области, из них 
130 состоялись на территории Рузского городского округа. Здесь и регу-
лярное участие в проектах Рузского Центра культуры и искусств: «Люби-
мые песни и романсы», «Искусство звучащего слова», «Рузский софит», 
и музыкальное курирование туберкулезного санатория в Кожине, вы-
ступления в санатории «Дорохово», рузской и тучковской библиотеках 

и центрах культуры и искусств. А также 
музыкальные визиты в Волоколамск, Мо-
жайск, Балашиху, Реутов, Электросталь, 
Звездный городок, Солнечногорск, Крас-
ногорск.

Проект получил название «Безгранич-
ный Музпросвет» и занял призовое место 
в номинации «Творчество и духовное на-
следие». 

Хорошо, что есть возможность быть 
услышанным и оцененным. Это придает 
сил действовать дальше.

Концертную программу, 
традиционно 
сопровождающую 
церемонию награждения, 
вели известные артисты

За неравнодушие 
поблагодарил Андрей 
Воробьев жителей 
Подмосковья, принявших 
участие в конкурсе

«Премия «Наше Подмосковье» 

родилась благодаря 

неравнодушным людям, 

которые, несмотря на свои 

хлопоты, на свою занятость, на 

безумный и быстротечный мир 

находят время дарить добро, 

дарить внимание».

Губернатор Московской области А.Ю. Воробьев

«Цель Конкурса — выявить, 

отметить, поддержать не 

намерения, а дела, то, что уже 

сделано и приносит людям 

пользу. Как показывает опыт 

предыдущих лет, интерес к 

конкурсу ежегодно возрастает».

Министр Правительства Московской области по социальным 

коммуникациям И.В. Плещева
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[ НОВЕЛЛА ЛЮБИНА, 
ФОТО АВТОРА ]

«Рузский вестник» продолжа-
ет цикл публикаций о земля-
ках, беззаветно влюбленных 
в свою малую родину — жем-
чужину Подмосковья, Рузский 
край. Сегодня мы расскажем 
о работнике МБУ РГО «Благо-

устройство» Олеге Лукоянове. 
Во многом именно благодаря его 

труду и труду его коллег наша Руза 
обязана своим всегда подтянутым и 
ухоженным внешним видом.

С каждым годом населенные пункты 
Рузского городского округа становят-
ся все краше и привлекательнее. Это 
не может не радовать ружан и гостей, 
приезжающих сюда на отдых. Всем 
заметны произошедшие изменения в 
благоустройстве и озеленении, кото-
рые придают особый уют и комфорт.

За суховатым выражением «рабо-
ты по благоустройству» живое, архи-
важное для города дело, а главное 
— неравнодушные, замечательные 
люди, профессионалы своего дела.

30 сотрудников МБУ РГО «Бла-
гоустройство» территориального 
структурного подразделения «Руза» 
в любую погоду и время суток семь 
дней в неделю оказывают услуги и 
выполняют работы по благоустройст-
ву города.

Олег Олегович Лукоянов, один из 
них. Должность его невысока – рабо-
чий по благоустройству. Зато результа-
ты работы видны каждому ружанину и 
гостю города.

Герой нашей сегодняшней публика-
ции производит впечатление скромного, 
простого, порядочного, трудолюбивого и 
преданного своей работе. По его словам, 
в обязанности работника благоустройства 
входит уборка общественных мест, в том 
числе парков, скверов и улиц; содержа-
ние в надлежащем виде дорог с гравий-
ным покрытием; спил аварийных деревь-
ев; покос сорной растительности; уход за 
малыми архитектурными формами и ли-
ниями уличного освещения; ликвидация 
несанкционированных свалок и многое 
другое.

На вопрос, в чем плюсы и минусы его 
работы, начал с плюсов. 

— Я очень рад, что долгое время рабо-
таю в дружном сплоченном коллективе, в 
надежной и в высшей степени необходи-
мой для города организации. Каждый из 
моих товарищей четко знает свое дело, 
все они специалисты высокого класса, – 
рассказывает Олег Олегович. Сейчас для 
работников созданы благоприятные усло-
вия. Гараж полон современной техники, 
много инструментов. А ведь раньше был 
всего один мотоблок на всех! 

Минус же, по мнению Олега Лукоянова 
один, но минус «жирный». Ведь уверены 

мы, что забота и любовь к родным местам 
в каждом из нас заложена по умолчанию. 
Казалось бы, о чем и говорить? К сожале-
нию, не все думают так. 

— Есть граждане, которые вместо того, 
чтобы на деле помочь, не мусорить, не ло-
мать, в последнее время ограничиваются 
лишь написанием жалоб, — делится свои-
ми соображениями Олег Лукоянов.

И действительно, можно много гово-
рить о благоустройства города, однако 
до тех пор, пока люди не изменят своего 
отношения к окружающему миру, все так 
и будут заниматься «латанием дыр». Един-
ственное, что требуется от человека – это 
инициатива и желание сделать окружаю-
щий мир еще лучше.

Мы поинтересовались у Олега, каки-
ми качествами должен обладать человек, 
который решит работать в сфере благоу-
стройства. На первом месте, по его мне-
нию, несомненно, должна быть любовь 
к своему городу, потому что работа эта, 
в первую очередь, на благо города, не 
зря же созвучно «благоустройству» слово 
«благо». Ну, и, конечно, стрессоустойчи-
вость, сила воли, терпение и характер — 
работа бывает в неурочное, даже позднее 
время. В любой ситуации в любое время 
суток надо быть готовым к работе. 

До сих пор сотрудники вспоминают ура-
ган, который прошелся по рузской земле в 
2016 году, когда работы было нескончае-
мо много, пришлось буквально восстанав-
ливать населенные пункты после разгула 
стихии.

Олег Лукоянов женат, у него двое де-
тей. Он мечтает достроить дом для семьи. 
На просьбу описать свое самое большое 
достижение в жизни, он не задумыва-
ясь ответил так: семья, жена, дети, дом. 
Простой парень, с открытой душой, де-
лающий свою работу правильно и каче-
ственно — все это обычный рабочий по 
благоустройству нашего города Лукоянов 
Олег Олегович.

Любимому городу - 
внимание и 
заботу
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За суховатым выражением «работы по благоустройству» живое, 

архиважное для города дело, а главное — неравнодушные, 

замечательные люди, профессионалы своего дела.



Герой нашей сегодняшней 

публикации производит 

впечатление скромного, 

простого, порядочного, 

трудолюбивого и преданного 

своей работе. По его словам, 

в обязанности работника 

благоустройства входит 

уборка общественных 

мест, в том числе парков, 

скверов и улиц; содержание 

в надлежащем виде дорог с 

гравийным покрытием; спил 

аварийных деревьев; покос 

сорной растительности; уход 

за малыми архитектурными 

формами и линиями уличного 

освещения; ликвидация 

несанкционированных свалок 

и многое другое
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Сказано — сделано: 
свалка заблокирована, 
парковка ликвидирована
Две серьезные проблемы по заявкам ружан, обращавшихся в 
администрацию Рузского округа, на прошлой неделе были решены 
в оперативном порядке.

В первом случае речь шла о несанкционированной свалке, обра-
зовавшейся возле садоводческого товарищества «Рассвет». Местные 
жители неоднократно жаловались в администрацию муниципалитета 
на свалку, куда сбрасывался как бытовой, так и строительный мусор, 
но проблема не решалась, несмотря на то, что там скопилось несколь-
ко сотен кубометров отходов.

По поручению главы округа Николая Пархоменко на место выезжа-
ла первый заместитель главы администрации Марина Шибанова, где 
провела совещание с участием заместителя главы администрации му-
ниципалитета Салавата Тимиргалина, начальника теротдела Виктора 
Русакова, директора муниципального учреждения «Благоустройство» 
Олега Дубова.

По итогам совещания было решено ограничить бетонными бло-
ками проезд транспортных средств к оврагу, в который сбрасывался 
мусор. Также рассматривается возможность установки там камер ви-
деонаблюдения.

А жители Скирманово обратились к главе округа Николаю Пархо-
менко с просьбой пресечь самовольную парковку, которую водители 
большегрузных автомобилей устроили около Кургана славы, располо-
женного возле деревни.

Дальнобойщики отдыхали, перекусывали и оставляли мусор у са-
мого подножия мемориала. Местные жители не раз обращались в раз-
личные инстанции с просьбой запретить там парковку большегрузов, 
но проблема долгие годы не решалась.

Во время торжественного митинга 12 ноября у Кургана славы, 
посвященного 78-летию битвы за Москву, жители Скирманово поде-
лились этой проблемой с новым главой Рузского городского округа 
Николаем Пархоменко.

15 ноября проблема была решена. Возле Кургана славы установи-
ли ограждение, которое не позволит фурам проезжать на территорию 
мемориала.

Полтонны макулатуры 
собрали ружане
В Подмосковье проходит экомарафон «Сдай макулатуру — спаси 
дерево!» Организовала мероприятие региональная Общественная 
палата Московской области.

В Молодежном центре в Рузе с 1 по 13 ноября был организован 
сбор макулатуры. Самое активное участие принимали сотрудники 
компании «Жилсервис» и Молодежного центра, а также Рузского 
центра занятости населения. Всего было собрано 500 килограммов 
старых газет, книг и журналов. Макулатуру отправили в Москву на пе-
реработку.

Напомним, по итогам экомарафона «Сдай макулатуру — спаси де-
рево!» в 2018 году в Подмосковье удалось спасти от вырубки более 7,5 
тысячи деревьев. Было собрано свыше 450 тонн макулатуры. Основ-
ные цели экомарафона — предотвращение попадания отходов, явля-
ющихся вторичными ресурсами, в окружающую среду и вовлечение 
их в хозяйственный оборот. СТРАНИЦУ ПОДГОТОВИЛА НОВЕЛЛА ЛЮБИНА

Рузские мамы взяли серебро 
Подмосковья
Две мамы, представлявшие Рузский городской округ на регио-
нальном фестивале-конкурсе «Мамы Подмосковья. Топ 10», заняли 
вторые места.

Около 100 родительниц из Под-
московья боролись за победу в де-
сяти номинациях: «Мама XXI века 
— профессионал, жена» (женщи-

на, успешно совмещающая семью 
и карьеру), «Дом там, где мама» 
(женщины, воспитывающие при-
емных детей), «Мама с безгранич-

ными возможностями» (женщины, 
воспитывающие ребенка (детей) 
с ограниченными возможностями 
здоровья) и других.

Приемная мать из Рузского го-
родского округа Мария Александ-
ровна Зотова заняла II место в но-
минации «Дом там, где мама!» В 
семье Марии Александровны вос-
питывается восемь детей, трое из 
них — приемные.

А ружанка Надежда Квасова 
заняла второе место в номинации 
«Семейный проект».

Фестиваль материнства в Под-
московье помог участникам мак-
симально раскрыть творческий 
потенциал своих семей, довести 
до окружающих ценности семьи. 
Именно такие цели — повышение 
общественного престижа семей-
ного образа жизни и семейных 
ценностей семьи поставило перед 
собой министерство социального 
развития Московской области, 
организовавшее этот фестиваль-
конкурс.

Туристический проект 
Рузского округа — 
в финале областного конкурса!
Проект развития туристического потенциала Рузского округа стал 
одним из восьми финалистов областного конкурса «От точек роста 
— к территории роста в Московской области». При этом наш муници-
палитет остался единственным участником в номинации «Рекреация» 
из шести конкурсантов. По итогам конкурса будет выбрано несколько 
муниципалитетов, которые получат грант на реализацию своего про-
екта по развитию туризма.

В работе над проектами, за-
явленными на конкурс, приняли 
участие сотрудники админист-
рации, центра поддержки пред-
принимателей, ТИЦ Подмоско-
вье «Руза Заповедная», Рузского 
краеведческого музея, предпри-
ниматели и представители об-
щественных объединений. Ос-
новным вектором развития 
Рузского округа было выбрано 
восстановление его санаторно-
курортного и рекреационного 
потенциала. В этом направле-
нии несколько месяцев велась 
активная работа в команде из 12 
человек.

27 ноября пройдут межреги-
ональный форум и краеведче-
ская конференция. Основной 
темой конференции станет обсу-
ждение санаторно-курортного и 
туристического потенциала Руз-
ского городского округа.

Зарегистрироваться для уча-
стия в форуме можно по телефону 
8-915-490-58-98.

Юные ружане готовы встать в строй
Старшеклассники и юнармей-
цы Рузского городского округа 
приняли участие в Дне призыв-
ника в Можайске. Делегацию 
ружан возглавлял заместитель 
главы администрации Андрей 
Воробьев.

На территории войсковой части 
№52025 Можайского городско-
го округа ребята ознакомились с 
условиями прохождения службы 
солдат, осмотрели боевую техни-
ку, увидели показательные высту-
пления военнослужащих, задали 
интересующие вопросы военному 
комиссару.

Юноши получили представле-
ние о службе, примерили на себя 
роль новобранцев, всерьез заду-
мались об уровне своей физпод-
готовки.
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Проблема неплатежей за поставленные коммунальные услуги в Рузском городском округе снова выходит на передний 
план. У абонентов, начисление платы которым происходит по прямым договорам, накопилась просроченная задолжен-
ность по услугам холодного и горячего водоснабжения, водоотведения, а также отопления. К 1 ноября она достигла 120,4 
миллиона рублей.

Указанная сумма — те самые деньги, которые компания 
«Жилсервис», осуществляющая поставку ресурсов, могла бы 
вложить в реконструкцию водопроводных и теплосетей и мо-
дернизацию котельных. А пока предприятие, по словам его 
гендиректора Юлии Бодаловой, из-за долгов жителей не мо-
жет покрыть даже свои расходы, не говоря о ремонте.

Количество лицевых счетов, за которыми числятся недо-
имки, приближается к 4200. В списке неплательщиков много 
тех, кто должен небольшие суммы, тем не менее «средний 
чек» долга — 30 тысяч рублей с квартиры. Есть в этом печаль-
ном рейтинге и свои лидеры. Так, жильцы одной из квартир 
в Северном микрорайоне в Рузе более чем за год накопили 
долг в 240 тысяч рублей. В Никольском жильцы должны за 
поставленные услуги 270 тысяч. Столько же — владельцы 
квартиры одного из домов в Покровском. Совсем грустная 
ситуация с жителями деревни Поречье — в течение двух лет 
неплатежей у них вырос долг до 316 тысяч рублей.

В компании «Жилсервис» поясняют, что невыполнение 
обязательств по оплате поставленных коммунальных услуг 
влечет отключение водоотведения и горячего водоснабже-
ния. Крайняя мера — суд и выселение должников из квар-
тиры.

Ситуации бывают разные, и чаще всего недоимки копятся 
вследствие неблагоприятных финансовых условий, в которых 
оказалось немало наших семей. Но со временем долг только 
растет, и доводить дело до судебных разбирательств лучше не 
стоит. Юлия Бодалова отметила, что возможны варианты ре-
шения таких проблем.

Владельцы квартир, допустившие серьезные просрочки 
по платежам, могут обратиться в компанию «Жилсервис» для 
реструктуризации долга и согласования индивидуального 
графика его погашения. Для заключения соглашения долж-
никам необходимо обратиться в офис «Жилсервиса» по ад-
ресу: Руза, Микрорайон, дом 4.

120 миллионов должны ружане 
за ЖКУ
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